



Alain Noziglia, Directeur Général par intérim de l'AHSM au 1^{er} juillet 2023

Suite au décès de M. Jean-Paul Pernet-Solliet, Directeur Général en poste, survenu le 8 juin dernier, le Conseil d'Administration de l'Association Hospitalière Sainte-Marie a décidé que M. Alain Noziglia, Président de l'AHSM, assurerait l'intérim de la Direction Générale jusqu'à l'arrivée d'un nouveau Directeur Général, actuellement en cours de recrutement.



M. Alain Noziglia a rejoint l'Association en 1993 en tant que Directeur des Ressources Humaines du Centre Hospitalier Sainte-Marie Clermont-Ferrand. En 2001, il est nommé Directeur des Etablissements Sainte-Marie Haute-Loire. Il prend la direction de l'Association en 2007, à Chamalières (63).

Après avoir dirigé le Groupe pendant 7 ans, il fait valoir ses droits à la retraite en 2014 et rentre au Conseil d'Administration où il est élu en juin de la même année Président de l'Association. Il occupe ce poste depuis.

« Les travaux de transformation du Groupe engagés, notamment à travers la mise en œuvre du projet stratégique Sainte-Marie 2025, restent une priorité pour l'Association, et cette période de transition, que je souhaite la plus courte possible, se fera dans la continuité des politiques mises en œuvre ces 10 dernières années au profit de l'utilisateur. »



Le temps de l'intérim, la présidence de l'Association sera assurée par le Pr. Michel Doly, Vice-Président de l'AHSM et Président du Conseil Associatif du Territoire Puy-de-Dôme - Allier.